



## Chilenos protagonistas en quinta jornada del Festival de Viña del Mar

### Description

Con una exitosa presentación que le valió las gaviotas de plata y oro, la banda chilena Los Bunkers abrió la quinta jornada del Festival de la Canción de Viña del Mar, extendida hasta la madrugada de hoy.

El grupo de rock, creado en 1999 en la ciudad de Concepción, volvió al anfiteatro de la Quinta Vergara después de 12 años de ausencia e hizo cantar al público con algunos de sus temas más emblemáticos como Bailando Solo y Llueve sobre la ciudad.

Un momento muy emotivo del concierto, fue cuando la banda dedicó a las víctimas de los recientes incendios en Valparaíso la canción Ángel para un final, del trovador cubano Silvio Rodríguez, pieza preferida también por el presentador del festival Felipe Camiroaga, fallecido en un accidente en 2011.

Otro hito lo constituyó la invitación de Los Bunkers al grupo Illapu para interpretar Calles de Talcahuano, de su reciente disco Noviembre, inspirada en la canción instrumental Baila Caporal de la agrupación folclórica.

La penúltima jornada del festival contó también con la presentación del humorista Sergio Freire y del rapero, cantante y compositor chileno Young Cister, uno de los representantes más relevantes de la música urbana.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2024